

ABSTRAK

Fina Witrin Er rohmah, 2021, *Upaya Melestarikan Budaya Agama melalui Manajemen Pembiasaan Diri Berdoa dan Membaca Asmaul-Husna Bersama sebelum Pembelajaran di MTs Matsaratul Huda Panempun Pamekasan.*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Kacung Wahyudi M.Pd.I

Kata Kunci: *budaya agama, pembiasaan, doa dan asmaul husna*

Budaya agama adalah suasana religius atau suasana keagamaan. *Pembiasaan* ialah sebagai suatu proses aktivitas tertentu yang dilakukan secara sistematis dan berulang-ulang untuk mencapai tujuan tertentu. *Berdoa* yakni permohonan, harapan, pujian, kepada tuhan, untuk mengharapkan sesuatu. *Asmaul husna* nama nama baik dan indah bagi Allah Swt, didalamnya mengandung sifat sifat kesempurnaan, kemuliaan dan keagungan Allah Swt, Tak hanya bernilai ibadah bagi orang yang membacanya melainkan juga dapat mendatangkan pahala yang besar.

Berdasarkan hal tersebut, maka fokus penelitian dalam penelitian ini ada dua yaitu : *pertama*, upaya melestarikan budaya agama melalui manajeme pembiasaan berdoa dan membaca asmaul-husna bersama sebelum pembelajaran di MTs Matsaratul Huda Panempun Pamekasan.: *kedua*, dampak upaya melestarikan budaya agama melalui manajeme pembiasaan berdoa dan membaca asmaul-husna bersama sebelum pembelajaran di MTs Matsaratul Huda Panempun Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah kepala sekolah, waka.kesiswaaan, waka.kurikulum, guru mata pelajaran pertama dan siswi MTs Matsaratul Huda Panempun Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, dalam upaya melestarikan budaya agama melalui pembiasaan dilaksanakan pada saat pelajaran pertama, yang mana yang bertanggung jawab dalam proses pembiasaan ini yaitu guru mata pelajaran pertama serta media yang digunakan yakni pengeras suara dan kertas print yang berisi asmaul husna beserta artinya. *Kedua*, dampak dari adanya kegiatan pembiasaan tersebut selain bisa hafal dengan nama nama Allah beserta artinya, juga dapat sebagai ibadah jika membacanya dan menumbuhkan sifat husnudzon terhadap Allah.